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COMPTE-RENDU 
RÉUNION 

DATE: 

LIEU: 

PRÉSENCES: 

ABSENCES: 

DISTRIBUTION : 

COMMISSION JEUNESSE DE GATINEAU 

Le 4 février 2002, 17 h 

Centre communautaire Saint-Raymond 

Monsieur Joseph De Sylva, président et conseiller 
Monsieur Yvon Boucher, conseiller 
Madame Denise Laferrière, conseillère 
Madame Valérie Villemure, stagiaire 
Monsieur François Simon Tremblay-Poirier 
Madame Sonia Sabourin 
Monsieur Alexandre Gauthier 
Monsieur Alexandre Martineau 
Monsieur Marc-André Beauchamp 
Madame Josianne Gosselin-Dubois 
Monsieur lan Michon 
Madame Marie Bernier, coordonnatrice 

Monsieur Stéphane Trudei-Tassé 
Madame Claude-Anne Godbout-Gauthier 
Monsieur Mathieu Paquette 
Monsieur Charles Thériault 
Madame Chloé LeQuéré 
Madame Emmanuelle Lavoie 
Monsieur Jean-Gabriel Charlebois 
Monsieur Jean-Rock Picard 
Monsieur Rémi Darveau 
Madame Audrey Gourde Bureau 

aux membres de la Commission Jeunesse 

Marie rnier, coordonnatrice 
/ 
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1. Mot de bienvenue 

Le président souhaite la bienvenue et ce de façon particulière aux personnes absentes 
à la réunion du 28 janvier. 

2. Adoption de l'ordre du jour du 4 février 2002 

Ajout: 
Au point 2 : Renoncement de l'avis de convocation 
Au varia : Salon jeunesse de Buckingham, Le régional, le Programme-Loisirs, la 
Consultation 
Au point Code de vie : Charte et règlements généraux 

Il est proposé d'adopté l'ordre du jour avec les ajouts ci-haut mentionnées. 
Proposé par : lan Michon 
Appuyer par : Sonia Sabourin 
Vote : Unanime 

Renoncement de l'avis de convocation 

Il est proposé de renoncer à l'avis de convocation de la présente réunion. 

Proposé par : Alexandre Gauthier 
Appuyer par : François Simon Tremblay-Poirier 
Vote : Unanime 

3. Adoption du procès-verbal du 27 novembre 2001 et du 28 janvier 2002 

Il est proposé d'adopté le procès-verbal du 27 novembre 2001. 
Proposé par: Josianne Gosselin-Dubois 
Appuyer par : Alexandre Gauthier 
Vote : Unanime 

Il est proposé d'adopter le procès-verbal du 28 janvier 2002 avec les modifications 
suivantes. Modifier jean-rock par Jean-Rock et au point 7, remplacer pemière par 
première .. 
Proposé par : Marc-André Beauchamp 
Appuyer par : lan Michon 
Vote : Unanime 
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4. Comité Caserne 

• lan nous informe qu'il sera en formation sur les principes coopératifs avec Sonia 
et Valérie demain le mardi 5 février. 

• Marie a rendu disponible les données du Party-Sondage du 30 novembre 
dernier sur l'adogatineau.com. 

• Le directeur du service des loisirs a informé Marie de la possibilités d'obtenir 4 
ordinateurs avec le programme PAC (programme Accès communautaire). 

5. Comité Élections 

• Marie explique les commissions municipales fonctionnent habituellement par 
nominations et explique comment on pourrait adapter ce mode de nomination 
auquel on ajouterait une journée de formation. 

• Les membres échangent sur les avantages et les inconvénients des divers 
modes d'élection, de recrutement, de nomination. 

• Nous constatons que considérant nos moyens ( temps, argent et ressources 
humaines), il n'y a pas de façon de faire parfaite. 

Il est proposé que les prochains membres de la CJ soient choisis de la façon suivante : 
mise en candidature favoriser par une tournée des écoles, maisons de jeunes et 
information aux conseillers. Tous les candidats devraient participer à une journée de 
formation se concluant par une élection entre pairs (mode spécifique à déterminer). 

Proposé par : Josianne Gasselin-Dubois 
Appuyé par: lan Michon 
Vote :4 pour, 1 contre, 1 abstention 

Mode d'élection à la coprésidence 

Il est proposé que l'élection d'un membre jeune à la coprésidence au sein de la CJ 
actuelle et ce pour un mandat jusqu'en juin se réalise de la façon suivante : 
• Mise en nomination, date limite : d'ici le lundi 11 février, 17 h auprès de Marie 

par courriel ou par téléphone. 
• Aucun secondeur n'est demandé. 

Élections: le lundi 11 mars soit lors de la prochaine réunion de la CJ. 

Proposé par : Sonia Sabourin 
Appuyé par : Alexandre Martineau 
Vote : Unanime 
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6. Transport 

• STO : les membres sont invités à prendre connaissance du mandat et de la 
composition du conseil d'administration de la STO afin de mieux saisir le mode 
de fonctionnement. Une façon de commencer notre préparation àtravailler sur le 
dossier du transport 

• Sommet des jeunes sur le transport durable : ce sommet est organisé par Vert 
l'Action, un organisme environnemental. L'événement qui traitera de transport 
collectif regroupera 75 jeunes de 17 à 24 ans de tout le pays. lnfo disponible sur 
le adogatineau.com 

• La table Transport du Conseil régional de développement de l'Outaouais 
(CRDO) regroupe divers intervenants du milieu dont le Regroupement des 
associations des personnes handicapées de l'Outaouais, la STO, le ministère du 
transport, etc. Cette table étudie la possibilité de créer un guichet unique pour le 
transport. La MRC Petite Nation est l'un des 30 projets pilotes au Québec et est 
l'un des plus avancé. Marie a acheminé le résumé du Rapport de consultation 
2000 Place aux ados à Hull afin d'informer le secrétaire de la table des 
demandes des adolescents. Cette table se penche sur des solutions pour le 
milieu rural surtout. 

7. Code de vie 

• Une proposition pour étude est remise à tous les membres afin que chacun 
puisse faire ses propositions de modifications et d'ajouts sur le 
www .adogatineau .co m. 

Règlements et charte 

• Les règlements généraux et la charte sont assurément des obligations pour les 
organismes à but non lucratifs. Pour les commissions jusqu'au 31 décembre 
2001 et ce pour Hull, n'avait pas à se doter de tels documents. Toutefois, 
certaines commissions se donnaient un mode de fonctionnement ou code de 
vie. 

• Pour ce qui est de la nouvelle ville et du mode de fonctionnement des 
commissions, nous n'avons pas été informé de nos obligations. 
Monsieur De Sylva nous avise que la ville a adopté en décembre un règlement 
de Régie interne des Commissions. 

8. Varia 

Salon jeunesse de Buckingham 
Marie rencontrera le mardi 5 février les organismes jeunesse à l'origine du Salon Jeu
nesse pour leur faire part de ce qu'est la CJ, comment on pense qu'elle sera implanter 
sur le territoire et surtout avoir leurs commentaires et leurs perceptions sur la CJ. 
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Le Régional 
Monsieur De Sylva, Marie et des personnes des communications rencontreront les 
responsables du journal Étudiant pour faire nos recommandations : une espace réservé 
à la CJ pour traiter de citoyenneté dans le Journal Étudiant, des liens entre le Journal et 
le site adogatineau.com, la distribution du journal dans les écoles, etc. 

Programme Loisirs 
Lors de la prochaine édition du programme loisirs distribué sur tout le territoire, il y aura 
une section Vie municipale au début du document. Dans cette section. on retrouvera la 
publicité de l'adogatineau.com. L'information traitant du concours d'ouverture sera 
remplacée par une avis de recherche «jeunes journalistes recherchés». Il est impératif 
que nous harmonisions le contenu du site en fonction de tout le territoire d'ici la fin 
mars. 

Consultation 
Pour procéder à notre projet d'étendre la consultation Place aux ados à Hull a 
l'ensemble du territoire, il est nécessaire que la CJ demande à être mandaté par le 
conseil de ville pour piloter ce projet. 

Il est proposé que la Commission Jeunesse de Gatineau pilote une consultation auprès 
de la population adolescente du territoire de Gatineau et ce à la manière dont la 
consultation Place aux ados à Hull avait été tenue. 

Proposé par : Marc-André Beauchamp 
Appuyé par : François Simon Tremblay-Poirier 
Vote : Unanime 

9. Fin 
Prochaine réunion le lundi 11 mars, 17h, centre communautaire Saint-Raymond. 


